



第 62 号

昭和39年12月20日

編集発行

南国市広報委員会

事務所

高知県南国市役所内

(電 2111)

印刷 川北印刷株式会社

(電 3151)

開 発

琴平山ドライウェー



十市の「こんびらさま」で知られる琴平山にドライヴェーがつくられています。

これは、琴平山観光協会の手によってなされるもので、将来は国民宿舎を建て潮湯の名所にしようというものです。ところで11月来から自衛隊の演習として、ドライヴェーの工事が始まり、2月末には完成することになっています。

いよいよことしも過去のものとなってきた。新らしい四十年は選挙の年といわれ、六月の参議院と十二月の市長選挙が行なわれる。選挙のたびに声をからして呼ばれる公明選挙は、はたして守られるであろうか? とにかく身近な市長選ともなればそれぞれの思いであろうし、身びきもあらう。▼とはいっても選挙する者とせられる者、それに一つの席を争う者同志のかけ引きもあるし、策もあるう、だが、これまでのような苦肉の策としての伝家の宝刀は抜いてもらいたくないものだ。▼お互が公明正大に堂々と戦つてこそ明るい市政が築けるものだ。胸中深く立候前の大意を固めている人たちが何人かいよう、今までのようないままで的一騎打ちではなく、数人のなかから一つの首長を選べる機会ができることもある意味ではよいことはなかなかうか、ともかくよい選挙であつてほしいものだ。

12月の人口

=11月の異動=

出生 45 死亡 29

転入 178 転出 119

11月末の人口 42,589

世帯 数

11月末 11,219

こじもの進路は

話し合いから

職業補導所を作くろう!!

中学生を「こじもに持つ親の悩みは進学と、就職の問題である。それともにこじもをあつかっている先生の苦労もなみたいていのものではない。とくに進路指導の係はなにくれと氣をつかっているものだ。

『中学生の進路指導のあり方』ということで、市内の中学校の進路指導をしている先生たちがあつまっていたとき、その苦労なしをしてもらひた。

司会 ます進路の現状といったものから、

▼鶴ヶ池は二百四人でその六十六名は進学、三十名が就職と、残りの四名はその他で、家業の手伝といったものが多い。

▼香南は百八十七人、そのうちの八十から八十五名が進学希望者でしめ、毎年同じ割合をしめていて、就職者は少ない。

▼岡豊中は七十五人のうち、六十名が進学で八十名と、三人が家業に従事し、その他は就職の希望者となっている。

▼香長中は七十五名が進学学生であつて、三

指導のあり方

%が家事従事とか洋裁の見習いといったもので、そのうち三人は農業に従事する。とくに岡和地区的校区ではいろいろ事業所の無理解な面のあるところもある。

▼就職でも縁故関係によるものがやはり相当数ある。

▼就職の先入観があるところもある。

▼偏見的な先入観による事業所の無理解な問題がある。

司会 ます進路の現状といったものから、

く職につきながら離職、転職するものも多い。

▼離職や転職の原因は、本人の適職についていないことだと思ふ。そのためにも適職につく機会を与えてやることが大切だ。

▼能力のない子を進学させても駄目だその子たちには始めから就職させた方が無難で、立派な工員になり、技術員になっているものもある。

▼中学校には職業指導をする設備もなく、技術面の指導はできていない、職業についての東修学校といったものが将来必要であります。

▼それは必要だ。職業補導所は希望者が多く、高校入学よりもむづかしい。昨年定員二十名のところへ三百名の希望があるなど狭き門である。

▼できれば南国市へ職業補導所とか、専修学校のようなものを誘致し、こどもたちに会って待遇などを条件として、進路指導をしていく。

▼職安では職業の紹介はしてくれるが、あることはみてくれない。待遇などの条件と違っていても責任をもつてくれないでの困る。職安まかせでは心配だ。

▼職安を通じて、信ずる以外にない。仕事の観察をし、確信をもって世話をしたいのだが、…

▼職安では職業の紹介はしてくれるが、あることはみてくれない。待遇などの条件と違っていても責任をもつてくれないでの困る。職安まかせでは心配だ。

▼職安を通じて、信ずる以外にない。仕事の観察をし、確信をもって世話をしたいのだが、…

▼職安を通じて、信ずる以外にない。仕事の観察をし、確信をもって世話をしたいのだが、…

▼職安を通じて、信ずる以外にない。仕事の観察をし、確信をもって世話をしたいのだが、…

▼職安では職業の紹介はしてくれるが、あることはみてくれない。待遇などの条件と違っていても責任をもつてくれないでの困る。職安まかせでは心配だ。

▼木工の設備はあるが、いまは木工より鉄工に重点を置くべきときで、その方の設備をしている

実験的な技術指導はできないが設備によりその機械や名称を知ることができ、本人に自信をもたすことができる。

▼人的な配置がなされないしがまだできあがっていない。

▼就業が義務づけてあるが、県下では一名の福祉教員もいない。

これでは進路指導の実をあげることによって、人より先んづけるものもある。

▼中学校は教科内容からいっても会員を与えてやることが大切だ。

▼能のない子を進学させても駄目だその子たちには始めから就職させた方が無難で、立派な工員になり、技術員になっているものもある。

▼能のない子を進学させても駄目だその子たちには始めから就職させた方が無難で、立派な工員になり、技術員になつているものもある。

名古屋、大阪を中心に行つてみたが、参考になった。

このように、中学校は教科内容からいっても会員を与えてやることが大切だ。

実験的な技術指導はできないが設備によりその機械や名称を知ることができ、本人に自信をもたすことができる。

▼人的な配置がなされないしがまだできあがっていない。

▼就業が義務づけてあるが、県下では一名の福祉教員もいない。

これでは進路指導の実をあげることによって、人より先んづけるものもある。

▼能のない子を進学させても駄目だその子たちには始めから就職させた方が無難で、立派な工員になり、技術員になつているものもある。

進路の学生の中

工、女子は紛糾関係が多い。しかし、自動車の修理工には離職や転職、勤め先を変えるものもある。

成績のよい国民年金

ことしで満五周年を迎えた国民年金制度は、34年11月1日から補充年金の支給が始まり、36年4月から拠出制の年金が実施されました。今までの歩みは決して容易なことではなく、市民の理解と関係機関のご協力によって、今日の好成績をみています。

現在、本市の福祉年金の受給者は二、四六人となり、約三千七十一万円の年金が支払われ、市民の生活に大きなささえなっています。また、一方拠出年金は年金制度の普及によって、十月三十日現在における被保険者数は、一〇、九八二人に達しました。

この国民年金も41年度の法定調整期を控え、中市では制度の内容について大幅な改定が検討されおり、こんごの年金制度への期待は非常に明るいものがあります。

▽老令年金の支給条件
拠出制の年金に加入している被保険者が、満65歳になったとき、加入期間中の掛け金を納めた期間と、掛け金の免除を受けた期間との合計が、25年以上あるときは、老令年金が終身支給

年金ホスト

及によって、十月三十日現在における被保険者数は、一〇、九八二人に達しました。

この国民年金も41年度の法定調整期を控え、中市では制度の内容について大幅な改定が検討されおり、こんごの年金制度への期待は非常に明るいものがあります。

▽老令年金の支給条件
拠出制の年金に加入している被保険者が、満65歳になったとき、加入期間中の掛け金を納めた期間と、掛け金の免除を受けた期間との合計が、25年以上あるときは、老令年金が終身支給

告 知 版・こくちばん

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

郵便の
はなし
——保険料払込み——
のしめくくり

みんなの広場



年と年保険簡易

せつな月です。この
機会に簡易保険も保
険料払い込みのしめ
くりをしたいもの
です。

簡易保険の保険料

十二月は家庭経済
にとって一年間のし
めくくりをするたい
くくりをしたいもの
です。

は毎月約束の日に払ひ込むのがた
てまえになつてますが、万一知ら
ないうちに月おくれとなつて、そ
れに気がつかないでいると、せつ
かくの契約が失効となり、たいせ
つな財産をすることになります。
そこでこの機会にお手もとの領
収帳をあらたみていただき、もし
月おくれの分があれば、ボーナス
などでとりもどし、さっぱりした
気分でお正月を迎えるようにした
す。

年末調整のとき簡易保険に加入
していますと、簡易保険料控除の
特典をうけることができます。
今年度はこの控除額が一八、八

給与所得の方は保険料

利な割引があるので、ボーナスや
収穫代金などを生かし、保険料を
六ヶ月なり一年分を前払いするこ
とをおすすめ致

例 月額一、
保険料は

割引額……

三ヶ月で
百円、六
ヶ月で五
百円、一
ケ年で千
円

清掃

ガラス、空びん、空罐、ビニ
ルなどの不用品はお隣どうしで
集めて荷造りし、市役所衛生係ま
で連絡して処理しましょう。

川にいろいろな物を捨てるとな
お互いの迷惑になります。
ましよう。

川にいろいろな物を捨てるとな
お互いの迷惑になります。
ましよう。

〇〇円迄は全額、一八、八〇〇円
を超過五〇、〇〇〇円までは控込
額の半額に九、四〇〇円を加算
した額、五〇、〇〇〇円を超える
場合は三四、四〇〇円控除されま
す。

約については、

郵便局の窓口に
おいて払込み証
明を発行してお

題になつた年はないだろ
う。二年もハイドを天井
十九バーセントまで熱湯であった
。それが今年は空氣を直接熱する
熱風ボイラーが普及した。これが
またなかなか問題をおこしてい
る。熱湯ボイラーに
比して効率は確かに
良いが室温が上がり
ない。効率が良くて
室温が上がらないの
は不思議である。

原因をよく考えてみると理由が
ある。室内の冷たい空氣を吸込ん
で熱した空氣を噴出するから、ハ
ウスの上部は温まり過ぎる位であ
って下部は温度が上がりしない。し
かも植物はこの冷たい位置に植え
てある。熱した空氣が昇り、冷た
い空氣が下がるのは当然である。

熱した空氣は屋根のビニ
ールを通じてどしどし外
側に逃げている。熱湯ボ
イラーでもパイプを天井
近くを通せば決して室温
は昇らないであろう。
熱湯ボイラーは効率を
のものは確かに良いのだ
から、その熱を地面近く
を通す方法さえ完成され
ばよい。種々の方々が考
えられるが、一人では試
験も困難である幾人もが
試験して良い方法を発見
したいものである。

鉄空（ロケット）

人権相談所

毎月20日 中町公民館

人権擁護委員

上野田 高島 浜入 敬治 芳照
橋本 田交 長直 弥

ブルドーザー

ショベルドーザー施工

工賃 1時間 ¥2,500

吉本鉄工所

南国市立田 TEL (南国) 2729有線95-15

青少年の不良化に気をつけよう